
 

 

 
 

AUDIENCE DU 14 DECEMBRE 2007 
 
 

Après évocation des questions relatives à l’amélioration des conditions matérielles de fonctionnement de notre section 
locale (mise à disposition d’un ordinateur, application de la charte des bonnes pratiques du dialogue social) notre 
audience a porté sur la mise en œuvre de la fusion en Corse du Sud, le devenir du DI d’Ajaccio, et diverses requêtes 
formulées lors de nos audience précédentes. 
 
 
 
Fusion : 
 
Au niveau local la configuration ne devrait pas changer en 2008, la Corse du Sud n’étant pas candidate à 
l’expérimentation, mais seulement à partir de 2009. Encore faudra-t-il trouver des locaux adéquats pour un 
regroupement Impôts/Trésor, avec parking suffisant pour un accueil conséquent du public, le problème peut se poser 
pour Ajaccio. 
Pour la fiscalité une vingtaine de SIP (Service Impôts Particuliers) et une dizaine de directions uniques sont prévues. 
 
 
DI d’Ajaccio : 
 
Une option semble être prise sur le renforcement du pôle Développement, ce qui permettrait de redéployer une partie 
des emplois en sursis de l’Editique ; 3 collègues sont d’ailleurs actuellement en formation pour intégrer le pôle. 
Au moment de la suppression des services Pensions et Paye au niveau local  ( remplacés par la création d’une plate-
forme unique  nationale pour chacune de ces applications) les agents devraient exercer leurs futures fonctions dans les 
postes situés à Ajaccio (perte prévue de l’Editique en 2008, des services Pensions et Paye d’ici 3ans). 
Par ailleurs le DI d’Ajaccio s’est vu confier  le développement d’un infocentre  destiné à  l’application REP. 
 
 
 
Questions évoquées aux audiences précédentes : 
 
- Achat d’un panneau syndical prévu pour la TP Rural 
 
- Mutuelle : possibilité évoquée d’une permanence de la Mutuelle à la TG tous les 15 jours, ou possibilité pour la 

correspondante Mutuelle de s’y rendre sur ses horaires de travail et d’accéder aux services en priorité, à étudier. 
 
- Problèmes de parking pour les nouveaux arrivants à la Trésorerie Rural et à la TG, et de fait non équité entre les 

agents : pas de solution fixée pour l’instant 
 
 

La CGT Trésor 2A, notamment par l’action de ses représentants élus, continue de porter les demandes 
des collègues et reste vigilante sur le suivi des dossiers en cours. N’hésitez pas à nous contacter ! 
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